

Publié le 18 mars 2020

Mobilisation exceptionnelle de votre fédération

Dans le contexte de crise sanitaire que nous traversons actuellement, l'ensemble des salariés de la Fédération des Elus des Epl se mobilise pour répondre à toutes les questions que vous vous posez quant à l'avenir de votre entreprise.



Ces interlocuteurs habituels, vous les connaissez, vous travaillez régulièrement avec eux. Confinés mais actifs, ils répondront dans les plus brefs délais à toutes vos interrogations. Depuis lundi 16 mars, nous échangeons régulièrement avec nos partenaires institutionnels, juridiques, parlementaires, etc. Nous sommes là pour vous tenir informés de tout ce qui pourrait vous être utile.

Pour rappel, voici la liste habituelle de vos interlocuteurs, leur numéro de portable ou adresse mail. Ils attendent vos questions :

> [L'équipe de la fédération](#)

Lire aussi

[Virus Covid-19 : votre Fédération vous informe](#)

Par Thierry DURNERIN